
10 Pièces

295 m²

Réf. W-02TGUH

2 500 000 €

Cabourg
Maison à vendre (14390)
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Engel  &  Völkers  Deauville  vous  invite  à  découvrir  ce  bijou  Normand  à

Cabourg.Au  coeur  d'un  parc  enchanteur  de  plus  d'un  1ha300,  ce

manoir  Anglo-Normand,  et  sa  dépendance,  se  composent  comme

suit:Le Manoir de 300m², réparti sur plusieurs niveaux, a su préserver le

charme  des  bâtisses  de  la  belle  époque  et  l'élégance  raffinée  à  la

normande.Au rez-de-chaussée, vous trouverez une élégante réception,

une salle  à  manger,  une cuisine,  un  bureau,  une salle  de  billard  et  un

accès aux terrasses.Le 1er étage comprend un vaste palier desservant

trois chambres partageant une salle de douche, ainsi qu'une ...

Engel & Völkers Deauville invites you to discover a Normandy gem in Cabourg, an

Anglo-Norman manor accompanied by its annex, situated as follows, in the heart of

an  enchanting  park  spanning  over  1  hectare  300  :The  300sqm  manor,  spread

across  multiple  levels,  has  skillfully  preserved the  charm of  the  buildings  from the

Belle Époque and the refined elegance of Normandy.On the ground floor, you will

find an elegant reception area, a dining room, a kitchen, an office, a billiards room

and access to  the terraces.The first  floor  comprises a spacious landing leading to

three bedrooms sharing a ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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